



# Franz-Claudius-Schule

Grundschule  
Förderzentrum Lernen

23795 Bad Segeberg  
Falkenburger Str. 94  
Tel.: 04551 - 96140  
Fax: 04551 - 961419  
Franz-Claudius-Schule.bad-  
segeberg@schule.landsh.de

Liebe Eltern,

die Osterferien waren in diesem Jahr anders. Zum Glück gab es viel Sonne und wir hoffen, dass Sie eine gute Zeit hatten. Nun müssen wir alle eine neue Situation kennenlernen. Ich möchte Ihnen heute aktuelle Informationen geben und herzliche Grüße schicken.

Wie geht es Ihnen in Ihrer Familie? Haben Sie Fragen? Haben Sie und Ihre Kinder Kontakt zu den Lehrer/innen? Klappt es mit den Aufgaben für Ihre Kinder? Schaffen die Kinder alles? Können Sie Ihren Kindern helfen? Brauchen Sie Hilfe?

Sie können auch gerne mit den Schulsozialarbeiterinnen Frau Winkler und Frau Willfang telefonieren. Sie erreichen die beiden während ihrer Arbeitszeit. Mit Frau Winkler und Frau Willfang können Sie auch über Fragen sprechen, die Sie nicht so gerne mit den Lehrkräften besprechen möchten. Das sind ihre Telefonnummern:

Hilke Winkler, Diplom-Pädagogin

0172/ 27 800 84

Marina Willfang, Schulsozialpädagogin

04551/96 98 719

0174/20 69 481

Wir alle (Lehrkräfte, Kinder und Eltern) müssen jetzt lernen und neue Erfahrungen machen, wie die Kinder zu Hause gut digital lernen können. Die Lehrer/innen machen online-Fortbildungen, um digitales Lernen zu lernen. Und es gibt bald eine neue online-Seite für die Schule. Dort kann Ihr Kind Aufgaben bekommen und Kontakt mit den Lehrkräften haben. Dazu gibt es nächste Woche mehr Informationen.

Es gibt aber auch in Zukunft noch Mappen mit Arbeitsblättern für Ihre Kinder. Wir wissen, dass die Kinder zu Hause unterschiedliche technische Geräte haben und es nicht für alle Kinder möglich ist, mit der digitalen Technik zu arbeiten. Weil wir gerne möchten, dass alle Kinder lernen können, schicken die Lehrkräfte auch Arbeitsmaterial mit der Post.

Wir hoffen, Sie sind damit einverstanden.

Für uns alle ist es eine Aufgabe, mit dieser neuen Situation klarzukommen. Dabei helfen uns viel Geduld und gegenseitiges Verständnis von Eltern, Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Schulleitung.

Wir als Schulleitung und Lehrkräfte können nur jede Woche neu planen und organisieren. Wir wissen noch nicht, wie es im Mai mit dem Unterricht weitergeht. Vielleicht können einige Klassen schon ab dem 4. Mai wieder in die Schule kommen. Wir warten aber noch auf Informationen aus dem Ministerium. Diese Informationen werden wir Ihnen rechtzeitig weitergeben.

Wir wünschen Ihnen viel Geduld in Ihren Familien. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Ihren Kindern und melden uns, wenn es neue Informationen gibt.

Herzliche Grüße

Ihre Schulleitung, Lehrkräfte und Schulsozialarbeiterinnen der Franz-Claudius-Schule